# **ERFAHRUNGSBERICHT AUSLANDSSEMESTER**

# HEC Management School – University of Liège IBM – KUS, 3 WS 19/20

#### **PLANUNG**

Wie hast du dich auf das Studium im Ausland vorbereitet?

Die Vorbereitung, sowie die Anmeldung an der Hochschule war sehr einfach, da sehr früh schon alle Informationen zur Verfügung standen. Spezielle Sprachtests waren nicht erforderlich.

Wer war dein Ansprechpartner an der Partnerhochschule?

Muriel Bequet, mbequet@uliege.be

#### **GASTHOCHSCHULE**

Wie war das Studium an deiner Gasthochschule?

Die Vorlesungen wurden alle in Englisch gehalten. Das Niveau war dem der FH Aachen sehr ähnlich. Es wurde in allen belegten Fächern mit Teilleistungen (Gruppenarbeiten) gearbeitet. Die Prüfungen waren meist in Multiple Choice und Open Question unterteilt. Auch hier war der Schwierigkeitsgrad ähnlich.

Welche Kurse hast du belegt und wie hoch war jeweils der Arbeitsaufwand?

Change Management – Hoch

Business ethics and corporate social responsibility – gering

Digital Marketing – Mittel

Service Marketing Management – Hoch

Consumer Behavior – Mittel

International Marketing - Mittel

Gab es Sprachkurse für Gaststudierende?

Wurden angeboten, habe ich aber nicht in Anspruch genommen.

Wie war die Betreuung der Gaststudenten?

Auch hier wurde alles Angeboten und klar strukturiert. Es gab zu jederzeit Ansprechpartner

Was kannst du uns sonst noch über deine Partnerhochschule erzählen?

Es gab genug Platz innerhalb der Hochschule, um Gruppenarbeiten durchzuführen. WLAN funktionierte ohne Probleme.

## Für Studierende der internationalen Studiengänge:

Wie lief die Organisation deiner Bachelorarbeit ab?

\_

## **ALLTÄGLICHES LEBEN**

Wie verlief deine Anreise zur Gasthochschule?

Ich bin von Aachen bis Lüttich gependelt, dementsprechend ziemlich problemlos.

Wie bist du bei der Wohnungssuche vorgegangen?

Keine nötig.

Wie sah es finanziell bei dir aus?

Höhere Spritkosten, dementsprechend war das Geld über die ERASMUS Förderung echt hilfreich.

Was kannst du über Freizeit, Kultur und Reisen berichten?

Lüttich ist eine sehr schöne Stadt mit aufgeschlossenen Menschen, die gerne und zu jeder Tageszeit mal ein Bier trinken.

## **FAZIT**

Wie ist der Gesamteindruck deines Auslandssemesters und was möchtest du deinen Kommilitonen noch mit auf den Weg geben?

Für jeden, der aus plausiblen Gründen nicht weiter wegfahren möchte, ist es eine absolut gute Wahl nach Lüttich zu gehen. Dadurch, dass HEC sehr vielen ERASMUS Studenten ein zuhause bietet, kann man sehr viele Kulturen kennenlernen.